

## Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Berikan Perbantuan Pelayanan Kesehatan di Puskesmas Aradide Kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - [PANIAI.KINERJA.CO.ID](http://PANIAI.KINERJA.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 16:23



PANIAI - Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan warga di pedalaman Papua, anggota Satgas Pamtas RI-PNG Kewilayahan Yonif 527/BY mengadakan perbantuan pelayanan kesehatan berupa pemberian pengobatan di puskesmas

kepada warga di Kampung Komopa, Distrik Aradide, Papua Tengah.

Dansatgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S. Hub. Int., M.H., mengungkapkan bahwa Satgas Yonif 527/BY harus berorientasi pada tugas pokok yang telah diberikan oleh komando atas dan selalu berkolaborasi dengan aparat dan instansi - instansi pemerintahan setempat untuk memberikan pengabdian terbaik di wilayah tugasnya masing-masing. Salah satunya yaitu berkolaborasi dengan Tenaga Kesehatan (Nakes) setempat untuk memberikan pelayanan kesehatan terhadap masyarakat sekitar pos.

Sertu Supriyadi Sebagai Bintara Kesehatan (Bakes) dan Pratu Acel Natalias sebagai Tamtama Kesehatan (Takes) memberikan perbantuan pelayanan kesehatan kepada warga yang meliputi pemeriksaan tekanan darah, dan pemberian obat bagi warga yang sedang sakit seperti pilek, batuk, demam, dan lainnya.

Sementara itu, Danpos Komopa Letda Inf Ario Kuncoro mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan upaya yang dilaksanakan oleh anggota Pos Komopa untuk memberikan Perbantuan layanan kesehatan bagi warga Kampung Komopa yang letaknya berada di pedalaman dan aksesnya harus ditempuh menggunakan Speed Boat selama  $\pm 1\frac{1}{2}$  jam dan Menggunakan Jalur Darat selama  $\pm 3\frac{1}{2}$  jam dengan situasi jika tidak banjir dari Kampung Komopa, Distrik Aradide.

"Kegiatan perbantuan Tenaga Kesehatan ini sekaligus mempererat tali silaturahmi dengan Anggota Puskesmas Aradide dan menjaga hubungan harmonis antara prajurit TNI dengan warga, selain itu juga agar terjalin kedekatan dengan masyarakat binaan," ucap Danpos.

Martinus Kadepa (55 th) selaku Kepala Puskesmas Aradide menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Yonif 527/BY yang telah peduli dengan kesehatan masyarakat yang ada di pedalaman Papua.

"Kami Merasa Terbantu dengan adanya Anggota TNI dari Satgas 527, Orang-Orang Puskesmas Juga tidak terlalu banyak, waktu bapak TNI dari 527 ada untuk membantu Pelayanan Di Puskesmas juga cepat, " ucapnya. (\*)